

# Bloodmoon - Schule mit Biss

Von DanteVale

## Prolog: 00 - Die miesen Machenschaften der Königin

Eine Welt voller Geheimnisse, Rätsel, Gewalt, Liebe, Verrat sowie Intrigen. Doch neben diesem weilen unter den normal Sterblichen Rassen aus Märchen, Fantasien, Gebrabbel der so genannten Erleuchteten oder auch nur Verrückten die sich als Propheten des Herrn ausgeben. Wen die Menschen nur wissen würden dass unter ihnen vorzugsweise Vampire sowie Werwölfe leben. 2 Spezien die sich seit Jahrtausenden bekämpfen, nur um wegen Missverständnissen oder einer Irren Vampirkönigin welche den Plan hegt eine Armee aus Hybridwesen, bestehend aus Werwölfen und Vampiren zu erschaffen. In ihrem Besitz waren die Kinder des Alphapaars der Werwölfe. Immer mehr Übergriffe erfolgten durch die Werwölfe, Vampire glauben dass diese den Tod der Bluttrinkenden Wesen wollten. Doch nur wenige erfuhren was das zu bedeuten hatte. Ein Kampf, geführt hinter dem Rücken der Menschen und vieler Vampire, ging in die zweite Phase. Eine Armee aus Hybriden, gewaltsam geschaffen, nahm mehr und mehr Ausmaße an und der vollständigen Kontrolle der Vampirkönigin stand kaum noch etwas im Wege abgesehen der Kinder ihrer Schwester Ripper und Lina sowie jenen die bereit waren für die Freiheit zu kämpfen! Doch davon merkte man nichts. Das Vampirleben ging seinen gewohnten Gang.

Die Vampirschule nahm immer wieder neue, junge sowie unerfahrene und die ein oder anderen erfahrenen Vampire für jedes neue Jahr auf, soweit eine Einladung seitens der Schule erfolgt war. Neue Schüler, neue Probleme und doch versprach dieses Schuljahr etwas ganz sonderbares zu werden. Dieses Jahr wurden mehr neue Schüler aufgenommen als es in der Regel getan wurde. Hier wurde den Vampiren das Fliegen, die richtige Beißtechnik, Verwandlungen, Vampirmagie, Vampirgeschichte, Mythologie und vieles mehr beigebracht. Die Vampirschule wurde von 4 Vampiren geründet, eine der Gründerinnen war die Vampirkönigin, sie hatte nur ein Ziel, sie wollte die mächtigsten und gefährlichsten Vampire erschaffen. Die Königin nannte ihr Haus Draknes, die 3 andren Häuser wurden Blutsauger, Blutregen und Vampirs genannt. Die Vampirs, sollten die Darknes auf halten, ihr Fach waren Verwandlungen und Vampirmagie. Die Blutregen, hielten sich aus allem raus, ihr Fach war Vampirgeschichte und Mytologie und die Blutsauger waren eine Mischung von den Vapires und den Blutregen ihre Fächer waren Beißtechniken und Fliegen. Die Königin wollte in der Schule nur richtige Vampire auf nehmen, welche, die von Geburt an Vampire oder auch Dampire waren, doch die andren 3 Gründer, waren der Meinung das auch die Vampire zur Schule gehen sollten die einst Menschen waren.

Nachdem ihre Macht kaum noch zu halten war, wurde die Königin von den 3 mit Gründern aus Rumänien Verbündeten. Weit weg von der Schule, an einen unbekannt Ort, wollte die Königin ihre Macht erneuern und alle unterwerfen, nur die Kinder ihrer Schwester sollten Grausam Sterben. Das konnte sie aber nicht alleine, also brauchte sie Hilfe, seit ca.200 Jahren hat sie einen Verbündeten und treuen Diner an der Schule. Er versucht alles damit sie wieder die Macht bekam, die sie mal hatte, aber leider war es ihm bis jetzt noch nicht gelungen. Denn immer wieder wurden seine Pläne vereitelt. Aber es gab noch mehr die auf der Seite der Königin standen und an der Schule arbeiten. Regelmäßig bekam sie Post von ihrem Verbündeten, denn es wussten nur wenige wo sich die Königin aufhielt, aber sie war nie glücklich über die Nachrichten, das ging jetzt schon seit mehreren hundert Jahren. Mittlerweile waren wir am Ende des 18. Jahrhunderts angekommen. Sie hatte sich geschworen, sie würde wieder die Mächtigste sein und wenn es Jahrhunderte dauern sollte. Sie wird Rache nehmen.